



Taekwondo NB Inc.

www.tkdnb.com

info.tkdnb@gmail.com

Code of Conduct Policy

This policy is to define the conduct that must be used while representing Taekwondo NB Inc. in any tae kwon do event. This policy oversees the actions of all athletes, coaches, referees, volunteers and staff. It is the responsibility of the individual to ensure they have a clear understanding of this policy and that they abide by it. The individual is representing this organization and acts accordingly to reflect a positive image for themselves and this association.

This policy will only take effect for those athletes representing Taekwondo NB Inc. or are at an event that requires the recognition from this association.

It is expected that the individual is:

- Courteous to the host of any event, and those people around them that they may come in contact with.
- They are to carry themselves in the most professional manner during the time spent at the event.
- They are expected to be respectful to those in authority above them.
- There is to be no violent, disruptive, or vulgar behavior
- They are to abide by the rules and regulations of the event they are at, if applicable.
- They are not to abuse the privilege of being a representative of Taekwondo NB Inc.
- Responsible for reporting any inappropriate behavior to the Executive and Sanctioning Committee.

For violation of the items outlined above, the information will go before the Executive and Sanctioning Committee (if one is established). It is the responsibility of these individuals to assess the severity of the violation and to determine the time frame of the penalty. The penalty for violating this policy will result in the sanctioning of said individual from participating in any event at the national and provincial level.

All individuals that leave this provincial region with the intention of representing the provincial body or this Association must have a signed Code of Conduct Confirmation form prior to participating in said event. If one is not on file with the current secretary for the current year, if not, the Executive reserves the right to ensure that this individual is not allowed to participate in said event, no matter what the event might be. Any cost incurred by the athlete will not be compensated by the Association nor will they be responsible for any resulting actions.



Taekwondo NB Inc.

www.tkdnb.com

info.tkdnb@gmail.com

It is Taekwondo NB Inc. responsibility to ensure that this policy along with the Confirmation Form be circulated to the appropriate individuals to ensure that they are aware of the importance of this document and all information within.

Created December 13, 2009 by Allan Morris Secretary/Treasurer Taekwondo NB Inc



Taekwondo NB Inc.

www.tkdnb.com

info.tkdnb@gmail.com

Politique de code de conduite

Cette politique vise à définir la conduite qui doit être utilisée lors de la représentation de Taekwondo NB Inc. dans tout événement de taekwondo. Cette politique supervise les actions de tous les athlètes, entraîneurs, arbitres, bénévoles et personnel. Il est de la responsabilité de l'individu de s'assurer qu'il comprend clairement cette politique et qu'il la respecte. L'individu représente cette organisation et agit en conséquence pour refléter une image positive d'elle-même et de cette association.

Cette politique ne prendra effet que pour les athlètes représentant Taekwondo NB Inc. ou participant à un événement qui nécessite la reconnaissance de cette association.

On s'attend à ce que l'individu soit :

- Courtois envers l'hôte de tout événement et les personnes autour d'eux avec lesquelles ils peuvent entrer en contact.
- Ils doivent se comporter de la manière la plus professionnelle possible pendant le temps passé à l'événement.
- On attend d'eux qu'ils soient respectueux envers ceux qui détiennent une autorité supérieure à eux.
- Il ne doit y avoir aucun comportement violent, perturbateur ou vulgaire
- Ils doivent respecter les règles et règlements de l'événement auquel ils participent, le cas échéant.
- Ils ne doivent pas abuser du privilège d'être un représentant de Taekwondo NB Inc.
- Responsable de signaler tout comportement inapproprié au Comité exécutif et aux sanctions.

En cas de violation des points décrits ci-dessus, l'information sera transmise au Comité exécutif et aux sanctions (s'il en est un). Il appartient à ces personnes d'évaluer la gravité de l'infraction et de déterminer le délai d'application de la sanction. La pénalité pour violation de cette politique entraînera la sanction dudit individu de participer à tout événement aux niveaux national et provincial.

Toutes les personnes qui quittent cette région provinciale avec l'intention de représenter l'organisme provincial ou cette association doivent avoir un formulaire de confirmation du code de conduite signé avant de participer audit événement. S'il n'y en a pas au dossier du secrétaire actuel pour l'année en cours, sinon, l'Exécutif se réserve le droit de s'assurer que cette personne ne soit pas autorisée à participer audit événement, quel que soit l'événement. Tout



Taekwondo NB Inc.

www.tkdnb.com

info.tkdnb@gmail.com

coût encouru par l'athlète ne sera pas compensé par l'Association et ne sera pas non plus responsable des actions qui en résulteraient.

Il est de la responsabilité de Taekwondo NB Inc. de s'assurer que cette politique ainsi que le formulaire de confirmation soient distribués aux personnes appropriées afin de s'assurer qu'elles sont conscientes de l'importance de ce document et de toutes les informations qu'il contient.

Créé le 13 décembre 2009 par Allan Morris Secrétaire/Trésorier Taekwondo NB Inc.